

CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL

Junta de Adelanto del Maule destaca propuestas de Pedro Álvarez-Salamanca

Encuentro multisectorial. Exposición graficó las grandes preocupaciones de los habitantes en materia de seguridad, emprendimiento, educación, salud y medio ambiente.

TALCA. En el marco de una invitación de la Junta de Adelanto del Maule, el exdiputado Pedro Álvarez-Salamanca, fue el único postulante que acudió a exponer su programa. La importante institución fundada en 1990, agrupa a empresas de la zona que representan el 20% del PIB regional, a 10 universidades, tres centros de formación técnica, diversos gremios, municipalidades, uniones comunales de juntas de vecinos, ONGs y a destacados profesionales. El diagnóstico territorial presentado por el exparlamentario coincidió con el análisis de los asistentes, que según sus palabras, reflejó las preocupaciones que tenemos todos los habitantes de la región.

PROVECHOSA INSTANCIA
 El presidente de la Junta de Adelanto del Maule, Jorge Brito, sostuvo que "estamos muy contentos con la actividad.



Ejes de reactivación regional en áreas estratégicas, detalló ante los representantes de la agrupación multisectorial

Es importante escuchar los programas y conversar con los candidatos a gobernador. Estos diálogos son muy enriquecedores cuando permiten el intercambio de visiones. Esta es una institución comprometida con

los grandes temas del desarrollo regional y esta es una región que tiene grandes desafíos y es tarea de todos, sector público y privado, seguir construyendo y desarrollando nuestra región para que sea más próspera". En

ese sentido, el director del CFT San Agustín de Linares, Felipe Contreras, afirmó que "su presentación graficó lo que en la región en este momento está pasando. Los puntos que colocó son las grandes preocupacio-

nes que tenemos todos los habitantes de la región. Sobre todo en materia de seguridad y las zonas rezagadas, como Maule Sur, que han sido dejadas de lado y no han podido avanzar".

Por su parte, el vicerrector de la Universidad Autónoma sede Talca, Marcelo Cevalos, junto con agradecer el planteamiento del aspirante de Chile Vamos, valoró su concurrencia a la invitación formulada por la agrupación.

DIRECCIÓN CORRECTA

"Esta invitación la hicimos extensiva a los tres candidatos y de momento solo vino él. Fue una exposición bastante completa. Entre los principales puntos de su programa destaco lo relacionado a medio ambiente, salud, educación, seguridad ciudadana, que es un clamor bastante grande no solo en Talca sino en toda la región y el país. También todo lo relacio-

nado al emprendimiento", precisó. Del mismo modo el secretario general del CFT San Agustín, Andrés Silva, argumentó que Pedro Álvarez-Salamanca "hizo un diagnóstico profundo, respecto a nuestra realidad regional con propuestas muy interesantes. Porque respecto el acceso y permanencia en la educación, no pasan solamente por un tema monetario, sino también por aspectos logísticos para que los alumnos puedan llegar a los lugares e instalarse. Muy agradecido por la instancia y espero que esto se siga replicando en las comunas".

En su estilo sencillo, pero con profundo contenido social, el excongresista apreció la convocatoria realizada por una de las entidades más significativas en el Maule en materia de desarrollo, principal misión del Gobierno Regional del Maule al que en las elecciones del 27 de octubre buscará alcanzar.